

Una campaña prevendrá a los ourensanos sobre la diabetes

● Bajo el lema "Somos distintos, somos iguales" se conmemora el 14 de noviembre el Día Mundial de la Diabetes. Una carpa informativa y una conferencia son los actos programados en Ourense para concienciar a la población.

OURENSE • LR

Más de 200 millones de personas en el mundo tienen diabetes y muchas no reciben la atención que necesitan. El crecimiento de esta enfermedad, la importancia de un diagnóstico precoz o el tomar conciencia de que "cualquiera puede ser diabético", como asegura David Carreira, de la Asociación diabética Auria,

desembocarán el próximo día 14 en una campaña de concienciación con la que se conmemora el Día Mundial de la Diabetes. Para ese día y con el lema "Somos distintos, somos iguales", "Auria" ha organizado un carpa informativa, que estará instalada en la calle del Paseo, donde se harán mediciones de glucosa. Asimismo, a las 20 horas tendrá lugar en el Centro Cultural da Deputación un conferencia sobre la enfermedad, que en Ourense afecta al 6,1 por ciento de la población.



David Carrera, José Luis Jiménez, María Antonia Rilo y Conchita Bande, en la presentación.